

Conmemoran en Grecia aniversario del 26 de Julio de 1953



Atenas, 23 jul (RHC) Para conmemorar la efeméride del 26 de julio, la Asociación Heleno-Cubana de amistad realizó un acto que devino en condena al bloqueo de Estados Unidos y reconocimiento a la colaboración médica cubana en el mundo.

En la apertura de la velada en la municipalidad ateniense de Elefsina anoche, Adonis Alexandropoulos, miembro de la asociación, expuso a los asistentes la importancia histórica del asalto al cuartel Moncada hace 67 años por un grupo de revolucionarios encabezados por el entonces joven abogado Fidel Castro.

También se refirió a la labor solidaria de médicos cubanos en el mundo y a la iniciativa mundial, abrazada por los griegos, de respaldar el otorgamiento del Premio Nobel de la Paz a la brigada Henry Reeve.

La embajadora de Cuba en Grecia, Zelmys María Domínguez Cortina, ofreció detalles sobre la misión humanista y voluntaria de los especialistas de su país, con énfasis en el enfrentamiento actual a la pandemia de la Covid-19, y denunció la campaña de calumnias orquestada desde el gobierno estadounidense contra esa labor.

También explicó ante los participantes las dificultades que enfrenta cada día el pueblo cubano causadas por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y el recrudecimiento de esas injustas medidas en medio del enfrentamiento a la pandemia.

El presidente de la asociación, Nikos Karandreas, hizo un recuento de la situación de Cuba antes de la revolución, la importancia del asalto al Cuartel Moncada y el programa nacido de esa acción, así como la historia y desarrollo del proceso revolucionario, sus logros, la solidaridad cubana en el mundo, el bloqueo y otros aspectos.

Al final un grupo musical griego interpretó canciones patrióticas, entre ellas Che Guevara, compuesta por un autor local, y la conocida Hasta Siempre, Comandante.

Estuvieron presentes el vicealcalde de Elefsina, Liaskos Dimitrios; el eurodiputado por el Partido Comunista de Grecia (KKE) Lefteris Nikolaos, otros miembros de su Comité Central, militantes de ese partido, representantes de diversas fuerzas políticas y amigos de la solidaridad con Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/229405-conmemoran-en-grecia-aniversario-del-26-de-julio-de-1953>



Radio Habana Cuba